

# POLICIACO



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

**SALIA DEL TRABAJO**

**Le dan balazo por resistirse a un asalto**

**YARA SILVA**

Al salir de su trabajo, Nabor Guillermo fue alcanzado por un hombre que intentó robarle sus pertenencias.

Al oponerse, fue baleado en una pierna.

La tarde de este martes, el hombre de 41 años salió de su oficina ubicada en la colonia Ampliación Miguel Hidalgo, de la alcaldía Tlalpan.

El trabajador caminó por la calle Encino cuando un hombre se acercó para atacarlo.

Con arma en mano, el delincuente le ordenó que entregara sus pertenencias. Nabor Guillermo se opuso a obedecer y, en respuesta, el agresor le disparó en la pierna.

Tras la agresión, el asaltante huyó del lugar. Herido, Nabor Guillermo se dirigió hacia el domicilio de un familiar para pedir ayuda.

Él fue trasladado al hospital, en donde lo atendieron por la herida que presentaba; sin embargo, el delincuente no fue detenido y la víctima no pudo proporcionar mayores datos para lograr su identificación.



**ALCALDÍA BENITO JUÁREZ**

# Muere motociclista al perder el control y caer

**Golpeó una de las vallas divisoras provocando que su cuerpo cayeran de forma violenta contra el asfalto**

KARLA RIVAS

**S**obre el carril exclusivo para bicicletas quedó tirado el cuerpo sin vida de un motociclista que perdió el control al chocar contra una de las vallas divisoras a la altura de la estación Río Churubusco del Metrobús en las inmediaciones de la colonia Actipan en la alcaldía Benito Juárez.

El joven perdió la vida la noche del lunes cuando conducía su motocicleta de forma apresurada sobre Avenida Insurgentes Sur, al tratar de rebasar por la derecha a uno de los vehículos perdió el control y golpeó una de las vallas divisoras provocando que su cuerpo y el vehículo de dos ruedas cayeran de forma violenta contra el asfalto a la altura de la calle de Asturias. Testigos de los hechos dieron aviso a las autoridades sobre el accidente a través de una llamada al 911, hasta el sitio llegaron elementos de la policía capitalina y paramédicos para brindar los primeros auxilios.

Nada pudo salvar de la muerte al motorista, pues aun cuando portaba el casco de seguridad, guantes o alguna otra protección que le ayudarían durante el accidente quedaron ausentes.

El cadáver del biker que yacía sobre la vía fue cubierto con bolsas de plástico negra para evitar que curiosos tomarán fotografías. Mineras los minutos pasaban un charco de sangre comenzó a formarse bajo el cuerpo del hombre de quién hasta el momento se desconoce su identidad.

Después de permanecer algunas horas el cuerpo del hombre sin vida en la cinta asfáltica, peritos de la Fiscalía General de Justicia FGI de la Ciudad de México con sede en Benito Juárez, retiraron el cadáver hacia el anfiteatro correspondiente, a fin de que sea reclamado por sus familiares.

El cadáver del biker que yacía sobre la vía fue cubierto con bolsas de plástico negra para evitar que curiosos tomarán fotografías





**Aun cuando** portaba el casco de seguridad y guantes perdió la vida /JOSE MELTON



# Por negarse a pagar ‘cobro de piso’ local de uñas es quemado

REDACCIÓN  
 DDMexico

Testigos aseguran que un comercio dedicado a la colocación de uñas, ubicado en la avenida Francisco del Paso y Troncoso, colonia Purísima Atlazolpa, alcaldía Iztapalapa, en las inmediaciones de la estación del Metro Apatlaco, fue incendiado por presuntos criminales que lo querían someter a “cobro de piso”.

Los bomberos sofocaron este percance que las autoridades indagan como represalia por la negativa de los dueños a ser extorsionados.

Por la madrugada de ayer hubo otro siniestro, pero en el municipio de Nezahualcóyotl. Al lugar llegaron servicios de emergencia y policías, sin que se reportaran lesionados.

Según medios, este se registró en una fábrica de hule ubicada en la colonia La Perla, calle Sicomoros, ahí la conflagración afectó las tres plantas del negocio, sin embargo, los bomberos lograron controlar la situación, a pesar de que en esa empresa se tenía un elemento altamente inflamable como el poliuretano.

Hasta el momento en ninguno de los dos casos existen avances o personas detenidas sí es que se confirma que existen elementos para ello.

## ROBO A MANO ARMADO EN CONSCRIPTO

Ayer, antes del mediodía circuló un video en redes sociales en el que se ve a un hombre cometer un asalto en la zona de Conscripto, que está en los límites de la Ciudad de México y Estado de México.



⊕ Las autoridades todavía indagan este hecho que sucedió ayer en una calle de la alcaldía Iztapalapa.

